**МУНИЦИПАЛЬНОЕ УНИТАРНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ «ЦЕНТРАЛЬНАЯ РАЙОННАЯ АПТЕКА №350» ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД УФА РЕСПУБЛИКИ БАШКОРТОСТАН**

**(МУП «ЦРА №350» Г. УФА)**

**«УТВЕРЖДАЮ»**

Директор

МУП «ЦРА №350» г.Уфа

\_\_\_\_\_\_\_\_ Г.М. Алеева

«08» мая 2020 г.

АУКЦИОННАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ

на право заключения договора поставки фармацевтических субстанций для нужд МУП «ЦРА № 350» г. Уфа

Согласовано:

Заместитель директора по экономике

Н.Ю. Князева\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

г. Уфа, 2020 г.

Содержание

[I. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ 3](#_Toc39148215)

[1. Законодательное регулирование 3](#_Toc39148216)

[2. Сведения о Заказчике, операторе электронной площадки 3](#_Toc39148217)

[3. Информационное обеспечение аукциона в электронной форме 3](#_Toc39148218)

[4. Участники аукциона в электронной форме 3](#_Toc39148219)

[5. Расходы на участие в аукционе в электронной форме 3](#_Toc39148220)

[II. АУКЦИОННАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ 4](#_Toc39148221)

[1. Порядок предоставления документации 4](#_Toc39148222)

[2. Порядок разъяснения положений документации 4](#_Toc39148223)

[3. Внесение изменений в документацию 4](#_Toc39148224)

[4. Отмена аукциона в электронной форме 4](#_Toc39148225)

[5. Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме 4](#_Toc39148226)

[6. Порядок подачи заявок на участие в аукционе 5](#_Toc39148227)

[III. РАССМОТРЕНИЕ, ОЦЕНКА И СОПОСТАВЛЕНИЕ ЗАЯВОК. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА. 5](#_Toc39148228)

[1. Рассмотрение заявок на участие в аукционе 5](#_Toc39148229)

[2. Порядок проведения электронного аукциона 5](#_Toc39148230)

[3. Заключение договора 6](#_Toc39148231)

[IV. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ 8](#_Toc39148232)

[Требования к участникам закупки 9](#_Toc39148233)

[Сведения об установлении приоритета товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами 9](#_Toc39148234)

[V. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ 17](#_Toc39148235)

[VI. ОБРАЗЦЫ ФОРМ И ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ УЧАСТНИКАМИ ЗАКУПКИ 18](#_Toc39148236)

[Форма № 1 Первая часть заявки на участие в электронном аукционе 18](#_Toc39148237)

[Форма № 2 к заявке на участие в аукционе в электронной форме (форма анкеты Участника) 19](#_Toc39148238)

[Форма № 3 к заявке на участие в аукционе в электронной форме (форма декларации) 20](#_Toc39148239)

[VII.РАСЧЕТ НМЦ ДОГОВОРА 22](#_Toc39148240)

[VIII. ПРОЕКТ ДОГОВОРА 23](#_Toc39148241)

### I. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ

#### Законодательное регулирование

1. Настоящая конкурсная документация подготовлена на основе положений [Конституции](consultantplus://offline/ref=2774CB210BF11432BA63C25C2D5CAE5981946A7A289363946433ECVFF0I) Российской Федерации, Гражданского [кодекса](consultantplus://offline/ref=2774CB210BF11432BA63C25C2D5CAE59819565792BC234963566E2F5081A403FB4E05BFFBB7BD66DV5F6I) Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», другими федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, а также Положением о закупке товаров работ, услуг Муниципального унитарного предприятия «Центральная районная аптека №350» городского округа город Уфа Республики Башкортостан ( далее - МУП «ЦРА №350» г.Уфа).

#### Сведения о Заказчике, операторе электронной площадки

1. Заказчик, указанный в части IV. «Информационная карта аукциона в электронной форме» настоящей аукционной документации, проводит аукцион в электронной форме на право заключения договора поставку товара, информация о котором содержится в разделе V. «Техническое задание» аукционной документации.
2. Оператор электронной площадки, указанный в части IV. «Информационная карта аукциона в электронной форме» документации, обеспечивает проведение аукциона в электронной форме на электронной площадке в порядке, установленном Законом № 223-ФЗ.

#### Информационное обеспечение аукциона в электронной форме

1. Информация, подлежащая размещению в единой информационной системе в сфере закупок (далее – ЕИС), размещается в ней средствами Единой автоматизированной системы управления закупками (далее - ЕАСУЗ).
2. Извещение о проведении аукциона в электронной форме размещается Заказчиком в ЕИС средствами ЕАСУЗ не менее чем за 15 (пятнадцать) дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком конкурсе.
3. Обмен информацией, связанной с проведением аукциона в электронной форме между Участником закупки, Заказчиком, оператором электронной площадки осуществляется на электронной площадке в форме электронных документов.
4. Электронные документы Участника закупки, Заказчика, оператора электронной площадки должны быть подписаны усиленной квалифицированной электронной подписью (далее – усиленная электронная подпись) лица, имеющего право действовать от имени соответственно Участника закупки, Заказчика, оператора электронной площадки.

#### Участники аукциона в электронной форме

1. В настоящем аукционе может принять участие любое юридическое лицо независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала за исключением юридического лица, местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утверждаемый в соответствии с подпунктом 1 пункта 3 статьи 284 Налогового кодекса Российской Федерации перечень государств и территорий, предоставляющих льготный налоговый режим налогообложения и (или) не предусматривающих раскрытия и предоставления информации при проведении финансовых операций (офшорные зоны) в отношении юридических лиц (далее - офшорная компания) или любое физическое лицо, в том числе индивидуальный предприниматель. При закупке товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, выполняемых, оказываемых иностранными лицами, применяется национальный режим, предусматривающий, что такие товары, работы, услуги допускаются для целей закупки товаров, выполнения работ, оказания услуг для государственных или муниципальных нужд на равных условиях с товарами российского происхождения, работами, услугами, выполняемыми, оказываемыми российскими лицами, если иное не установлено законодательством Российской Федерации

#### Расходы на участие в аукционе в электронной форме

1. Участник закупки несет все расходы, связанные с подготовкой, подачей заявки на участие и участием в аукционе в электронной форме, а также заключением договора.
2. Заказчик не имеет обязательств в связи с такими расходами, за исключением случаев, прямо предусмотренных законодательством Российской Федерации.

### II. АУКЦИОННАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ

#### Порядок предоставления документации

1. Документация размещается в ЕИС средствами ЕАСУЗ одновременно с размещением извещения о проведении аукциона в электронной форме.
2. Документация доступна для ознакомления в ЕИС без взимания платы.

#### Порядок разъяснения положений документации

1. Любой Участник аукциона в электронной форме, аккредитованный на электронной площадке, вправе направить Заказчику запрос о даче разъяснений положений извещения об осуществлении закупки и (или) документации о закупке с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки в порядке, предусмотренном ст. 3.3 Закона № 223-ФЗ. В течение трех дней со дня поступления такого запроса Заказчик размещает в ЕИС разъяснения с указанием предмета запроса, но без указания Участника закупки, от которого поступил запрос. В рамках разъяснений положений документации о закупке Заказчик не может изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора.
2. Заказчик вправе не давать разъяснений положений извещения и (или) документации о закупке, если запрос поступил позднее чем за три рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в закупке.

#### Внесение изменений в документацию

1. Заказчик вправе принять решение о внесении изменений в извещение о проведении аукциона в электронной форме. Изменения, вносимые в извещение о проведении аукциона в электронной форме, размещаются Заказчиком в единой информационной системе не позднее чем в течение трех дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений. При этом срок подачи заявок на участие в такой закупке должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в единой информационной системе указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке оставалось не менее половины срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.
2. Участники закупки самостоятельно отслеживают возможные изменения, внесенные в документацию.
3. Заказчик не несет ответственности в случае, если Участник закупки не ознакомился с изменениями, внесенными в документацию и размещенными надлежащим образом в соответствии с Законом № 223-ФЗ.

#### Отмена аукциона в электронной форме

1. Заказчик вправе отменить аукцион в электронной форме до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе. Решение об отмене аукциона размещается в единой информационной системе в день принятия такого решения. После наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе и до заключения договора Заказчик вправе отменить аукцион только в случае возникновения обстоятельств [непреодолимой силы](consultantplus://offline/ref=BEC4DD38C456FD53600624892A7ED1CAF1C29495884BF9B1114DFA0B47D8AD8A21C7AAEC92D689C5s4s0N) в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации. В случае отмены аукциона заявки на участие в аукционе, поданные участниками закупки, не возвращаются.
2. Извещение об отмене аукциона в электронной форме размещается средствами ЕАСУЗ в ЕИС в день принятия решения об отмене аукциона в электронной форме.

#### Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме

1. Заявка на участие в аукционе в электронной форме состоит из информации и документов Участника, необходимых для участия в конкурсе.
2. Требования к содержанию заявки на участие в аукционе в электронной форме, в том числе к описанию предложения Участника аукциона в электронной форме, указаны в разделе IV. «Информационная карта аукциона в электронной форме» документации.
3. Все документы, входящие в состав заявки на участие в конкурсе, должны быть составлены на русском языке. Подача документов, входящих в состав заявки на участие в конкурсе, на иностранном языке должна сопровождаться предоставлением заверенного надлежащим образом перевода соответствующих документов на русский язык.
4. Документы, происходящие из иностранного государства, должны быть надлежащим образом легализованы в соответствии с законодательством и международными договорами Российской Федерации.
5. Все документы, входящие в состав заявки на участие в конкурсе должны иметь четко читаемый текст. Сведения, содержащиеся в заявке на участие в конкурсе, не должны допускать двусмысленных толкований.

#### Порядок подачи заявок на участие в аукционе

1. Участник аукциона в электронной форме вправе подать заявку на участие в аукционе в электронной форме в любое время с момента размещения извещения о его проведении до предусмотренных в части IV. «Информационная карта аукциона в электронной форме» документации даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.
2. Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в аукционе в электронной форме в отношении предмета конкурса (лота). В случае подачи Участником закупки двух и более заявок при условии, что поданные ранее этим Участником заявки на участие в аукционе не отозваны, все заявки на участие в аукционе в электронной форме этого Участника, поданные в отношении одного и того же лота, не рассматриваются.
3. Участник аукциона в электронной форме, подавший заявку на участие в аукционе в электронной форме, вправе изменить или отозвать данную заявку не позднее даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме.

### III. РАССМОТРЕНИЕ, ОЦЕНКА И СОПОСТАВЛЕНИЕ ЗАЯВОК. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА.

#### Рассмотрение заявок на участие в аукционе

1. Комиссия рассматривает заявки на участие в аукционе в электронной форме на соответствие требованиям, установленным аукционной документацией.
2. На основании результатов рассмотрения заявок комиссией принимается решение о допуске к участию в закупке и о признании Участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, Участником конкурса или об отказе в допуске такого Участника закупки к участию в порядке и по основаниям, предусмотренным в аукционной документации.
3. Комиссия вправе отказать Участнику закупки в допуске к участию в аукционе в электронной форме в следующих случаях:
   1. непредоставление документов и информации, предусмотренной аукционной документацией, или предоставление недостоверной информации;
   2. несоответствие указанных документов и информации требованиям, установленным аукционной документацией;
   3. несоответствие заявки на участие в аукционе требованиям к содержанию, оформлению и составу заявки, указанным в аукционной документации;
   4. несоответствия Участника закупки требованиям, установленным аукционной документацией;

Отказ в допуске к участию в аукционе по иным основаниям не допускается.

1. Результаты рассмотрения заявок на участие в аукционе отражаются в протоколе рассмотрения первых частей заявки.

#### Порядок проведения электронного аукциона

1. В ЭА могут участвовать только участники закупки, признанные участниками ЭА.
2. ЭА проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении ЭА и Техническом задании настоящей документации, в порядке, установленном настоящим разделом.
3. При проведении аукциона его участники подают предложения о цене договора, предусматривающие снижение текущего минимального предложения о цене договора на величину в пределах шага аукциона. Время приема предложений участников аукциона о цене договора от начала до истечения срока их подачи устанавливается регламентом работы и инструкциями ЭТП. Если в течение указанного времени ни одного предложения о более низкой цене договора не поступило, аукцион автоматически, при помощи программных и технических средств, обеспечивающих его проведение, завершается.
4. Победителем аукциона признается лицо, предложившее наиболее низкую цену договора.
5. По итогам проведения аукциона составляется протокол аукциона, в котором должны содержаться сведения о:

- месте, дате и времени проведения аукциона;

- участниках аукциона, о начальной (максимальной) цене договора (цене лота);

- последнем и предпоследнем предложениях о цене договора;

- наименовании и месте нахождения (для юридического лица), фамилии, об имени, отчестве, о месте жительства (для физического лица) победителя аукциона и участника, который сделал предпоследнее предложение о цене договора.

1. Протокол составляется в одном экземпляре, подписывается всеми присутствующими членами закупочной комиссии и размещается Заказчиком на ЕИС не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола.

#### Заключение договора

1. По результатам ЭА договор заключается с победителем ЭА, а в случаях, предусмотренных настоящим разделом, с иным участником ЭА, заявка на участие в ЭА которого признана соответствующей требованиям, установленным документацией об ЭА.
2. Договор заключается не ранее чем через 10 дней и не позднее 20 дней со дня подписания итогового протокола.
3. В случае, если победитель ЭА в течение 10 дней с момента подведения итогов ЭА не представил заказчику подписанный договор и (или) обеспечения исполнения договора , такой победитель признается уклонившимся от заключения договора.
4. Договор заключается на условиях, указанных в извещении о проведении ЭА и документации об ЭА, по цене, предложенной победителем ЭА, либо в случае заключения договора с иным участником ЭА по цене, предложенной таким участником ЭА, или по цене договора, согласованной с таким участником ЭА и не превышающей цену, предложенную таким участником ЭА.
5. Положения документации об ЭА о приоритете товаров российского происхождения:
   1. Применяя приоритет в отношении товаров российского происхождения в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 16 сентября 2016 года №925 цена договора, заключаемого с победителем, предложившим товары иностранного происхождения, снижается на 15%. При этом в том числе при определении категории «товары иностранного происхождения» применяются положения Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 года. Таковыми, в частности, являются товары, страной происхождения которых является страна, не являющаяся членом Всемирной торговой организации.
   2. При осуществлении закупок товаров, работ, услуг путем проведения аукциона или иным способом, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на "шаг", установленный в документации о закупке, в случае, если победителем закупки, при проведении которой цена договора снижена до нуля и которая проводится на право заключить договор, представлена заявка на участие в закупке, которая содержит предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на 15 процентов от предложенной им цены договора.
   3. Для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения при определении необходимости предоставлять приоритет цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, указанной в документации об ЭА, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора.
   4. При исполнении договора, заключенного с участником закупки, которому предоставлен приоритет в соответствии с настоящим постановлением, не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в договоре.
6. В случае, если победитель ЭА признан уклонившимся от заключения договора, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении победителя ЭА заключить договор, а также о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, либо заключить договор с участником ЭА, который предложил такую же, как и победитель ЭА, цену договора или предложение о цене договора которого содержит лучшие условия по цене договора, следующие после предложенных победителем ЭА условий.
7. В случае, если участник ЭА, с которым заключается договор при уклонении победителя ЭА от заключения договора, признан уклонившимся от заключения договора, заказчик вправе обратиться в суд с требованием о понуждении указанного участника заключить договор и о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора, либо заключить договор с участником ЭА, который предложил такую же, как и указанный участник ЭА, цену договора или предложение о цене договора которого содержит лучшие условия по цене договора, следующие после предложенных указанным участником ЭА условий. В случае, если все участники ЭА, которые обязаны заключить договор при уклонении победителя ЭА или иного участника ЭА, с которым заключается договор, признаны уклонившимися от заключения договора, заказчик принимает решение о признании ЭА несостоявшимся.
8. Участниками ЭА, которые обязаны заключить договор при уклонении победителя ЭА или иного участника ЭА, с которым заключается договор, от заключения договора, являются:
   1. участники ЭА, заявки на участие в ЭА которых получили первые три порядковых номера в соответствии с протоколом подведения итогов ЭА;
   2. иные участники ЭА, не отозвавшие заявок на участие в ЭА к моменту направления такому участнику ЭА проекта договора.
9. В случае, если ЭА признан несостоявшимся и только один участник ЭА был допущен к участию в ЭА, в том числе в случае, если его заявка была единственной, договор заключается в соответствии с настоящей документацией.
10. В случае если ЭА признан несостоявшимся в связи с тем, что в течение предельного времени, установленного ЭТП, после начала проведения ЭА только один из участников ЭА подал предложение о цене договора, договор заключается в соответствии с настоящей документацией.
11. В случае заключения договора с физическим лицом, за исключением индивидуального предпринимателя и иного занимающегося частной практикой лица, оплата такого договора, если иное не предусмотрено документацией об ЭА, уменьшается на размер налоговых платежей, связанных с оплатой договора.
12. В случае, если заказчиком установлено требование обеспечения исполнения договора, договор заключается только после передачи участником ЭА, с которым заключается договор, заказчику в залог денежных средств, в том числе в форме вклада (депозита), в размере обеспечения исполнения договора, установленном документацией об ЭА.
13. В заключаемом договоре указывается страна происхождения товаров на основании сведений, содержащихся в заявке, представленной участником закупки, с которым заключается договор.

### IV. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

Настоящая закупка (конкурентная процедура закупки) осуществляется путем проведения аукциона в электронной форме в порядке, установленном Федеральным законом от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», Гражданским кодексом Российской Федерации, иными федеральными законами и подзаконными нормативными правовыми актами, регулирующими отношения, связанные с настоящей закупкой, а также Положением о закупке товаров, работ, услуг для нужд Муниципального унитарного предприятия «Центральная районная аптека №350» городского округа г. Уфа Республики Башкортостан, действующего на дату размещения извещения о настоящей закупке (далее – Положение о закупке).

| №  п/п | Наименование | Информация |
| --- | --- | --- |
| 1 | Наименование заказчика, контактная информация | Заказчик: Муниципальное унитарное предприятие «Центральная районная аптека №350» городского округа город Уфа Республики Башкортостан  Юридический адрес: 450001, г.Уфа, пр.Октября, 6  Почтовый адрес: 450001, г.Уфа, пр.Октября, 6  Адрес электронной почты: cra350@mail.ru  Номер контактного телефона: (347) 223-87-81 доп. 111  Ответственное должностное лицо: Карчевская Маргарита Ивановна |
| 2 | Наименование оператора электронной площадки.  Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» | Проведение аукциона в электронной форме обеспечивается оператором электронной площадки «ЭТП-РЕГИОН»  <https://etp-region.ru/> |
| 3 | Вид и предмет аукциона в электронной форме | Поставка фармацевтических субстанций. |
| 4 | Наименование и описание объекта закупки | В соответствии с Техническим заданием (Приложение №1 к Информационной карте закупки). |
| 5 | Место (периоды) оказания услуг и поставки | Место поставки Товара: 450080, г. Уфа, ул. Ст. Злобина, д. 38, аптека №350 |
| 6 | Условия и сроки (периоды) оказания услуг и поставки | Поставки осуществляются в период с момента заключения Договора по 31.08.2020 г. ежемесячно, равными партиями, один раз в месяц по предварительной заявке Заказчика в течение 7 календарных дней с момента получения заявки. Возможна досрочная поставка. |
| 7 | Начальная (максимальная) цена договора | 215 067,41 руб (Двести пятнадцать тысяч шестьдесят семь рублей 41 копейка) |
| 8 | Форма, сроки и порядок оплаты товара | Оплата поставленного товара по настоящему Договору Заказчиком производится по безналичному расчету в течение 60 календарных дней, а в случае заключения договора с субъектом малого и среднего предпринимательства срок оплаты составляет 15 рабочих дней с даты поставки каждой партии товара. |
| 9 | Порядок формирования цены договора | В цену договора входит:  - цена услуги с учетом НДС (если предусмотрен);  - Иные расходы Исполнителя, понесенные им при исполнении настоящего договора. |
| 10 | Информация о валюте, используемой для формирования цены договора и расчетов с поставщиками (подрядчиками, исполнителями) | Российский рубль |
| 11 | Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате договора | Не применяется |
| 12 | Величина понижения начальной цены договора («шаг аукциона»). | «Шаг аукциона» составляет от 0,5 процента до 5 (пяти) процентов начальной (максимальной) цены договора. |
| 13 | Требования к участникам закупки | К участникам закупки предъявляются следующие обязательные требования:  1) Соответствие участников закупки требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, являющихся предметом закупки: Наличие лицензии, а именно: Для поставщиков – на осуществление фармацевтической деятельности (оптовая торговля); Для производителей – на производство лекарственных средств.  2) Непроведение ликвидации участника закупки – юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупок – юридического лица, индивидуального предпринимателя банкротом и об открытии конкурсного производства, на день подачи заявки на участие в закупке товаров, работ, услуг;  3) Неприостановление деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на день подачи заявки на участие в закупке товаров, работ, услуг;  4) Отсутствие у участников закупки задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупок по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если он обжалует наличие указанной задолженности в соответствии с законодательством Российской Федерации и решение по такой жалобе на день рассмотрения заявки на участие в закупке товаров, работ, услуг не принято;  5) Отсутствие сведений об участниках закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном ст. 5 Федерального закона от 18.07.2011 №223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», и (или) в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом от 05.04.2013 г. №44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд». |
| 14 | Сведения об установлении приоритета товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами | В соответствии с Постановлением Правительства РФ от 16.09.2016г № 925 установлен приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами.  Приоритет не предоставляется в случаях, если:  а) закупка признана несостоявшейся и договор заключается с единственным участником закупки;  б) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;  в) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;  г) в заявке на участие в закупке, представленной участником конкурса или иного способа закупки, при котором победитель закупки определяется на основе критериев оценки и сопоставления заявок на участие в закупке, указанных в документации о закупке, или победителем которой признается лицо, предложившее наиболее низкую цену договора, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет менее 50 процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг;  д) в заявке на участие в закупке, представленной участником аукциона или иного способа закупки, при котором определение победителя проводится путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о закупке, на «шаг», установленный в документации о закупке, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет более 50 процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг.  Приоритет устанавливается с учетом положений Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29.05.2014 г. |
| 15 | Дата и время размещения документации | «30» апреля 2020г. |
| 16 | Дата начала подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме | «30» апреля 2020г. |
| 17 | Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме | «18» мая 2020г., 17-00 по местному времени (15-00 по московскому времени). |
| 18 | Дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе в электронной форме | «18» мая 2020г., 17-00 по местному времени (15-00 по московскому времени). |
| 19 | Дата проведения аукциона в электронной форме | «19» мая 2020г., 12-00 по местному времени (10-00 по московскому времени). |
| 20 | Дата и время подведения итогов аукциона в электронной форме | «20» мая 2020г., 10-00 по местному времени (08-00 по московскому времени). |
| 21 | Формы, порядок, дата начала и дата окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений аукционной документации | |
| 22 | Разъяснение положений документации аукциона в электронной форме | Любой участник закупки вправе направить заказчику не более чем три запроса о разъяснении положений аукционной документации. Запрос о разъяснении положений аукционной документации направляется заказчику в форме электронного документа через электронную площадку etp-region.ru.  Разъяснение положений аукционной документации осуществляется заказчиком, если указанный запрос поступил не позднее, чем за 3 (три) рабочих дня до даты окончания подачи заявок на участие в аукционе.  В течение 3 (трех) рабочих дней со дня поступления указанного запроса разъяснений заказчик обязан осуществить подготовку разъяснений положений аукционной документации и направить их в форме электронного документа участнику закупки, подавшему запрос, а также разместить подготовленные разъяснения в единой информационной системе (на официальном сайте) без указания участника закупки, от которого поступил запрос.  Дата начала срока предоставления участникам разъяснений:  «30» апреля 2020г.  Дата окончания подачи запроса на разъяснения:  «15» мая 2020г.  Дата окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений: «15» мая 2020г. |
| 23 | Требования к содержанию и составу заявки на участие в аукционе в электронной форме | Заявка на участие в аукционе в электронной форме состоит из двух частей.  Первая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме должна содержать следующую информацию:  - согласие участника поставить товар (выполнить работы, оказать услуги) в соответствии с требованиями аукционной документации,  - описание конкретных показателей предлагаемого участником товара, работ, услуг.  Предложение участника закупки о функциональных характеристиках (потребительских свойствах) и качественных характеристиках товара и иные предложения об условиях исполнения договора по форме, установленной аукционной документацией в части VI. Образцы форм и документов для заполнения участниками закупки*,* либо свободной форме с указанием конкретных показателей товара, указанного в части V. Техническое задание.  Вторая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме должна содержать следующие документы и информацию:  1) сведения и документы об участнике закупки, подавшем такую заявку:  а) анкету участника закупки по рекомендованной аукционной документацией форме в части VI. Образцы форм и документов для заполнения участниками закупки, либо в свободной форме;  б) декларацию соответствия участника закупки требованиям, установленным аукционной документацией, по рекомендованной аукционной документацией форме в части VI. Образцы форм и документов для заполнения участниками закупки, либо в свободной форме;  в) полученную не ранее чем за шесть месяцев до дня размещения извещения о проведении закупки выписку из единого государственного реестра юридических лиц или нотариально заверенную копию такой выписки (для юридических лиц); либо полученную не ранее чем за шесть месяцев до дня размещения извещения о проведении закупки выписку из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей или нотариально заверенную копию такой выписки (для индивидуальных предпринимателей);  г) копии документов, удостоверяющих личность (для иных физических лиц);  д) надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранных лиц), полученные не ранее чем за шесть месяцев до дня размещения извещения о закупке;  е) документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени участника закупки - юридического лица (копия решения о назначении или об избрании либо приказа о назначении физического лица на должность, в соответствии с которым такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника закупки без доверенности (далее – руководитель). В случае если от имени участника закупки действует иное лицо, заявка должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника закупки, заверенную печатью участника закупки и подписанную руководителем участника закупки (для юридических лиц) или уполномоченным этим руководителем лицом, либо нотариально заверенную копию такой доверенности. В случае если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем участника закупки, заявка должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица;  ж) копии учредительных документов участника закупки (для юридических лиц);  з) решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия такого решения в случае, если требование о необходимости наличия такого решения для совершения крупной сделки установлено законодательством Российской Федерации, учредительными документами юридического лица и если для участника закупки оказание услуг, являющихся предметом договора, или внесение денежных средств в качестве обеспечения заявки на участие в закупке, обеспечения исполнения договора, является крупной сделкой.  2) копию действующей лицензии, а именно:  Для поставщиков – на осуществление фармацевтической деятельности (оптовая торговля);  Для производителей – на производство лекарственных средств. |
| 24 | Инструкция по заполнению заявки на участие в аукционе в электронной форме | Заявки на участие в аукционе в электронной форме подаются только участниками закупки, получившими аккредитацию на электронной площадке etp-region.ru.  Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в аукционе в электронной форме.  Заявка на участие в аукционе в электронной форме направляется участником закупки оператору электронной площадки в форме двух электронных документов (1 и 2 части заявки), содержащих информацию и документы, предусмотренные пунктом 23 Информационной карты закупки). Указанные электронные документы должны быть направлены участником закупки одновременно.  Заявка на участие в аукционе в электронной форме, подготовленная участником закупки, должна быть составлена на русском языке. Входящие в заявку на участие в электронном аукционе документы, оригиналы которых выданы участнику аукциона третьими лицами на ином языке, могут быть представлены на этом языке при условии, что к ним будет прилагаться перевод на русский язык. В случае противоречия оригинала и перевода преимущество будет иметь перевод.  Все документы, входящие в состав заявки на участие в аукционе в электронной форме, должны иметь четко читаемый текст.  Сведения, содержащиеся в заявке на участие в аукционе в электронной форме, не должны допускать двусмысленных толкований. |
| 25 | Размер обеспечения заявок на участие в аукционе в электронной форме, срок и порядок внесения денежных средств | Не предусмотрено |
| 26 | Срок подписания договора участником закупки, с которым заключается договор | Договор с победителем аукциона в электронной форме заключается не ранее чем через 10 (десять) дней и не позднее чем через 20 (двадцать) дней с даты размещения в единой информационной системе (на официальном сайте) протокола, определяющего победителя аукциона в электронной форме, при этом договор заключается только после предоставления победителем обеспечения исполнения договора, если такое обеспечение было предусмотрено условиями документации о закупке.  Заказчик направляет победителю аукциона в электронной форме проект договора в течение 5 (пяти) дней с даты размещения в единой информационной системе (на официальном сайте) протокола, определяющего победителя аукциона в электронной форме. В течение 5 (пяти) дней с даты получения от заказчика проекта договора (без подписи заказчика) участник закупки, с которым заключается договор, обязан подписать договор и представить заказчику договор в форме электронного документа. При этом участник закупки, с которым заключается договор, одновременно с договором обязан представить заказчику документы, подтверждающие предоставление обеспечения исполнения договора в размере, который предусмотрен аукционной документацией. В случае, если участником закупки, с которым заключается договор, не исполнены указанные требования, такой участник закупки признается уклонившимся от заключения договора. |
| 27 | Условия признания победителя аукциона в электронной форме или иного участника такого аукциона уклонившимися от заключения договора | Победитель аукциона в электронной форме признается уклонившимся от заключения договора в случае, если он в срок, предусмотренный аукционной документацией (п.26 Информационной карты закупки), не представил заказчику подписанный договор, а также обеспечение исполнения договора (в размере и на условиях, предусмотренных п.28 Информационной карты закупки). |
| 28 | Реквизиты счета и Размер обеспечения исполнения договора, срок и порядок предоставления обеспечения исполнения договора, требования к обеспечению исполнения договора | 10%, 21 506,74 (Двадцать одна тысяча пятьсот шесть рублей 74 копейки)  Обеспечение исполнения договора предоставляется участником закупки, с которым заключается договор, в момент направления подписанного проекта договора.  Обеспечение исполнения договора распространяется, в том числе на обязательства Исполнителя по уплате пени, штрафов, предусмотренных договором, а также по возмещению убытков, причиненных Заказчику, в связи с неисполнением или ненадлежащим исполнением Исполнителем своих обязательств по договору.  Обеспечение исполнения договора предоставляется Заказчику участником закупки, с которым заключается договор, в виде внесения денежных средств или предоставлением банковской гарантии.  Выбор способа обеспечения исполнения договора из установленных Заказчиком в настоящей документации о закупке определяется участником закупки, с которым заключается договор, самостоятельно.  Перечисление денежных средств в качестве обеспечения исполнения договора осуществляется на основании протокола о результатах закупки. Денежные средства должны быть перечислены по реквизитам, указанным в извещении о закупке. Факт перечисления денежных средств в обеспечение исполнения договора подтверждается платёжным поручением с отметкой банка об оплате (оригинал документа). В назначении платежного поручения победителем указывается наименование договора, в качестве обеспечения которого вносятся денежные средства, а в случае, если договор заключается с физическим лицом (в том числе индивидуальным предпринимателем), то наименование (Ф.И.О.) лица.  Реквизиты для перечисления денежных средств:  Муниципальное унитарное предприятие «Центральная районная аптека № 350» городского округа город Уфа Республики Башкортостан (МУП «ЦРА № 350» г. Уфа)  450001, г. Уфа, пр. Октября, 6  Телефон: (347) 223-79-79  Р/с: 40702810229300001122  ФИЛИАЛ "НИЖЕГОРОДСКИЙ" АО "АЛЬФА-БАНК" Г. НИЖНИЙ НОВГОРОД  К/с: 30101810200000000824  БИК 042202824  ИНН № 0278045318  КПП 027801001  Код по ОКОНХ 71212,  Код по ОКПО 12710244  ОГРН 1030204592131  в назначении платежа необходимо указать:  «Обеспечение исполнения договора по электронному аукциону № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_»  Денежные средства, внесенные победителем закупки в качестве обеспечения исполнения договора, возвращаются такому участнику Заказчиком при условии надлежащего исполнения первым своих обязательств по договору. На основании письменного обращения участника о возврате денежных средств, внесённых в качестве обеспечения исполнения договора, направленного Заказчику непосредственно после исполнения предусмотренных договором обязательств, Заказчик обязан вернуть денежные средства по указанным реквизитам в течение 30 (тридцати) рабочих дней с даты поступления такого письменного обращения участника закупки.  Заказчик в качестве обеспечения исполнения договора принимает банковские гарантии, выданные банками, соответствующими требованиям, установленным Правительством Российской Федерации.  Банковская гарантия должна быть безотзывной и должна содержать:  1) сумму банковской гарантии, подлежащую уплате гарантом Заказчику в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения принципалом обязательств по договору, в том числе обязательств принципала по уплате пени, штрафов, предусмотренных договором, а также по возмещению Заказчику убытков, возникших вследствие такого неисполнения или ненадлежащего исполнения принципалом своих обязательств по договору.  2) описание обязательств принципала, надлежащее исполнение которых обеспечивается банковской гарантией;  3) обязанность гаранта уплатить Заказчику неустойку в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате, за каждый день просрочки;  4) условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по банковской гарантии является фактическое поступление денежных сумм на счёт, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими Заказчику;  5) срок действия банковской гарантии, который должен превышать срок действия договора не менее чем на 1 (один) месяц;  6) отлагательное условие, предусматривающее заключение договора предоставления банковской гарантии по обязательствам принципала, возникшим из договора при его заключении, в случае предоставления банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения договора;  7) условие о том, что для истребования суммы обеспечения Заказчик направляет в банк только требование по банковской гарантии, расчет суммы, включаемой в требование по банковской гарантии, и документ, подтверждающий полномочия лица, подписавшего требование по банковской гарантии (доверенность) (в случае, если требование по банковской гарантии подписано лицом, не указанным в Едином государственном реестре юридических лиц в качестве лица, имеющего право без доверенности действовать от имени бенефициара);  8) условие о том, что платеж по банковской гарантии должен быть осуществлен в срок не более чем в течение 5 (пяти) рабочих дней после обращения Заказчика.  Обращаем внимание участников, что в банковской гарантии не должно быть условий или требований, противоречащих вышеизложенным условиям или делающих вышеизложенные условия неисполнимыми, в том числе недопустимо включение в банковскую гарантию требований о предоставлении заказчиком гаранту одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии документов, не включенных в [перечень](http://mobileonline.garant.ru/#/document/70502258/entry/2000) документов, представляемых заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии, утвержденный [постановлением](http://mobileonline.garant.ru/#/document/70502258/entry/0) Правительства Российской Федерации от 08.11.2013г. №1005 «О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».  В случае неисполнения и/или ненадлежащего исполнения Исполнителем своих обязательства по договору и предъявления Заказчиком соответствующих требований об уплате пени, штрафов, Заказчик вправе удержать суммы начисленных и неоплаченных Исполнителем пени, штрафов из денежных средств, перечисленных Исполнителем Заказчику в качестве обеспечения исполнения договора, или обратиться с требованием об их уплате по банковской гарантии. В случае, если размер начисленных Исполнителю пени, штрафов превышает сумму обеспечения исполнения договора, Заказчик вправе обратиться за взысканием оставшихся сумм пени, штрафов в судебном порядке.  Заказчик обязуется вернуть денежные средства последнему в течение 30 рабочих дней с момента полного исполнения Исполнителем обязательств, предусмотренных Договором.  В случае, если победитель закупки или участник закупки, с которым заключается договор, в вышеуказанный срок не представил Заказчику надлежащее обеспечение исполнения договора, победитель закупки или участник закупки, с которым заключается договор признаётся уклонившимся от заключения договора и Заказчик вправе заключить договор с участником закупки, предложившим лучшие условия после победителя.  При уклонении победителя закупки или иного лица, с которым заключается договор по итогам закупки, от заключения договора или от внесения надлежащего обеспечения исполнения договора, денежные средства, внесённые в качестве обеспечения заявки, не возвращаются. |
| 29 | Изменение цены договора без изменения объема товара, предусмотренного договором | Изменение существенных условий договора при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению Сторон в случае:  - снижения цены договора без изменения предусмотренных договором количества товара, качества поставляемого товара и иных условий договора;  - если по предложению Заказчика увеличивается предусмотренное договором количество товара не более чем на 10 (десять) процентов или уменьшается предусмотренное договором количество поставляемого товара не более чем на 30 (Тридцать) процентов. При этом по соглашению Сторон допускается изменение цены договора пропорционально дополнительному количеству товара, исходя из установленной в договоре цены единицы товара, но не более чем на 10 (десять) процентов цены договора. При уменьшении предусмотренного настоящим договором количества товара, Стороны договора обязаны уменьшить цену договора, исходя из цены единицы товара. Цена единицы дополнительно поставляемого товара или цена единицы товара при уменьшении предусмотренного договором количества поставляемого товара должна определяться как частное от деления первоначальной цены договора на предусмотренное в договоре количество такого товара. |
| 30 | Возможность одностороннего отказа от исполнения договора. | Односторонний отказ от исполнения договора допускается в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации. |
| 31 | Сведения об особенности участия субъектов малого и среднего предпринимательства | Не установлено |

### V. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

**Место поставки Товара**: 450080, г. Уфа, ул. Ст. Злобина, д. 38, аптека №350

**Условия и сроки (периоды) поставки:**

* + - 1. Поставки осуществляются в период с момента заключения Договора по 31.08.2020г. ежемесячно, равными партиями, один раз в месяц по предварительной заявке Заказчика в течение 7 календарных дней с момента получения заявки. Возможна досрочная поставка.
      2. Участник закупки вправе предложить к поставке фармацевтическую субстанцию в таре кратного объема, при этом общий объем фармацевтической субстанции должен соответствовать основному варианту поставки.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Торговое наименование** | **МНН** | **Ед. изм.** | **Кол-во** | **Технические характеристики** |
|  | Ацетилсалициловая кислота | Ацетилсалициловая кислота | кг | 1 | Белый или почти белый кристаллический порошок. Фармацевтическая субстанция включена в государственный реестр лекарственных средств. |
|  | Цитраль, р-р спирт. 1% | Цитраль | кг | 1,4 | Прозрачная бесцветная жидкость с характерным запахом . Концентрация 1%. Канистра 0,7 кг. Фарм. субст. включена в государственный реестр лекарственных средств. |
|  | Колларгол | Серебра протеинат | кг | 1 | Синевато-черные пластинки с металлическим блеском или кристаллический порошок, гигроскопичен. Количественное содержание серебра не менее 70%. Фарм. субст. включена в государственный реестр лекарственных средств. |
|  | Калия йодид | Калия йодид | кг | 12 | Белый или бесцветный кристаллический порошок. Очень легко растворим в воде, легко растворим в глицерине, растворим в спирте. Фарм. субст. включена в государственный реестр лекарственных средств. |
|  | Декстроза моногидрат, д/ин | Декстроза | кг | 100 | Белый кристаллический порошок без запаха со сладким вкусом. Легко растворим в воде, мало растворим в спирте этиловом 96%. Для производства стерильных лекарственных препаратов. Фарм. субст. включена в государственный реестр лекарственных средств. |
|  | Тальк | Тальк | кг | 6 | Белый или почти белый однородный порошок без запаха, жирный и скользкий на ощупь. При рассмотрении под микроскопом препарат должен состоять из пластинок неправильной формы. |
|  | Аммиак 10%, субстанция 10 л. | Аммиак | Кан. | 6 | Бесцветная прозрачная летучая жидкость с резким запахом. Количественное содержание аммиака от 9,5% до 10,5%. Канистра 10л. Фарм. субст. включена в государственный реестр лекарственных средств. |

### VI. ОБРАЗЦЫ ФОРМ И ДОКУМЕНТОВ ДЛЯ ЗАПОЛНЕНИЯ УЧАСТНИКАМИ ЗАКУПКИ

#### Форма № 1 Первая часть заявки на участие в электронном аукционе

**Предложение участника закупки о функциональных характеристиках**

**(потребительских свойствах) и качественных характеристиках товара и иные предложения об условиях исполнения договора**

Изучив документацию о проведении аукциона в электронной форме на право заключения поставки фармацевтических субстанций, в том числе условия и порядок проведения настоящего аукциона в электронной форме, проект договора, а также применимые к данному у аукциону в электронной форме нормативные правовые акты, сообщаем о согласии участвовать в аукционе в электронной форме, на условиях и в соответствии с настоящей заявкой и проектом договора, являющимся неотъемлемым приложением к аукционной документации, по цене, предложенной нами в результате аукционного торга.

Настоящим выражаем свое согласие на поставку фармацевтических субстанций в соответствии с Техническим заданием:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Торговое наименование** | **МНН** | **Ед. изм.** | **Кол-во** | **Технические характеристики** | **Страна происхождения**[[1]](#footnote-1) |
| 1. | 2. | 3. | 4. | 5. | 6. | 7. |
|  |  |  |  |  |  |  |

**Место поставки Товара**: 450080, г. Уфа, ул. Ст. Злобина, д. 38, аптека №350

**Условия и сроки (периоды) поставки:** Поставки осуществляются в период с момента заключения Договора по 31.08.2020г. ежемесячно равными партиями один раз в месяц по предварительной заявке Заказчика в течение 5 рабочих дней, с момента получения заявки. Возможна досрочная поставка.

Мы гарантируем качество поставляемого товара.

1. В случае если наше предложение о цене договора будет признано лучшим и мы будем признаны победителем аукциона в электронной форме, мы берем на себя обязательства подписать договор с заказчиком в соответствии с требованиями документации об аукционе в электронной форме и нашим предложением о цене договора, в течение 5 (пяти) дней с даты получения от заказчика проекта договора (без подписи заказчика).
2. В случае если наше предложение о цене договора будет лучшим после предложения победителя аукциона в электронной форме (то есть в случае, если мы сделаем предпоследнее предложение о цене договора), а победитель аукциона в электронной форме будет признан уклонившимся от заключения договора с заказчиком, мы обязуемся подписать данный договор в соответствии с требованиями документации об аукционе в электронной форме и нашим предложением о цене договора.
3. Мы согласны с тем, что в случае признания нас победителем аукциона в электронной форме или принятия решения заключить с нами договор в случае отказа от его подписания победителем аукциона в электронной форме, и нашего уклонения от заключения договора подтверждаем, что мы извещены о включении сведений о нас в Реестр недобросовестных поставщиков в случае уклонения нас от заключения договора.

#### Форма № 2 к заявке на участие в аукционе в электронной форме (форма анкеты Участника)

исх. № \_\_\_\_ от «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_2020 г.[[2]](#footnote-2)

Сведения об Участнике аукциона:[[3]](#footnote-3)

| № | Наименование сведений | Сведения об участнике |
| --- | --- | --- |
|  | Наименование, фирменное (при наличии) наименование участника  (*Полное и сокращенное наименование организации)* |  |
|  | ИНН  КПП  ОГРН  ОКПО |  |
|  | Юридический адрес |  |
|  | Фактический адрес |  |
|  | Телефон(ы) (с указанием кода города)/Факс |  |
|  | Адрес электронной почты |  |
|  | Банковские реквизиты |  |
|  | Ф.И.О. руководителя (*должностного лица, имеющего право подписи)* |  |
|  | Действует на основании |  |
|  | Ф.И.О., контактный телефон, e-mail ответственного лица |  |

Участник закупки

(уполномоченный представитель)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

*(должность) (подпись) (расшифровка подписи)*

*М.П.*

#### Форма № 3 к заявке на участие в аукционе в электронной форме (форма декларации)

Декларация о соответствии Участника установленным требованиям[[4]](#footnote-4)

Настоящей декларацией \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(*наименование Участника закупки)*

(далее Участник закупки) подтверждает, что соответствует следующим единым требованиям к Участникам закупки:

1. непроведение ликвидации Участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании Участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;
2. неприостановление деятельности Участника закупки в порядке, установленном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;
3. отсутствие у Участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов Участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период;
4. отсутствие у Участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица - Участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;
5. Участник закупки - юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;
6. отсутствие между Участником закупки и Заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель Заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель договорной службы Заказчика, договорный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - Участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, Участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества;
7. Участник закупки не является офшорной компанией;
8. отсутствие у Участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации;
9. отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об Участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа Участника закупки - юридического лица.

Участник закупки

(уполномоченный представитель)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

*(должность) (подпись) (расшифровка подписи)*

*М.П.*

### 

### VII.РАСЧЕТ НМЦ ДОГОВОРА

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Расчёт начальной (максимальной) цены договора (Н(М)ЦД)** | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **№** | **Наименование предмета договора** | **Ед. изм** | **Кол-во** | **Коммерческие предложения (руб./ед.изм.)** | | | | | | | **Оценка однородности совокупности значений выявленных цен, используемых в расчете Н(М)ЦК** | | | **Н(М)ЦК, определяемая методом сопоставимых рыночных цен (анализа рынка)\*** | | | |
| **Поставщик 1 Цена, руб.** | | **Поставщик 2 Цена, руб.** | | | | **Поставщик 3 Цена, руб.** | **Средняя арифметическая цена за единицу <*ц*>** | **Среднее квадратичное отклонение** | **коэффициент вариации цен V (%)**  *(не должен превышать 33%)* | **Расчет Н(М)ЦД по формуле** v - количество (объем) закупаемого товара (работы, услуги); n - количество значений, используемых в расчете; i - номер источника ценовой информации;  - цена единицы | **Цена за единицу изм. (руб.)** | **Цена за единицу изм. с округлением (вниз) до сотых долей после запятой (руб.)** | **Н(М)ЦД договора с учетом округления цены за единицу (руб.)** |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | | **6** | | | | **7** | **8** | **9** | **10** | 11 | **12** | **13** | **14** |
| 1 | Ацетилсалициловая кислота | кг | 1 | 924,00 | | 950,40 | | | | 880,00 | 918,13 | 29,04 | 3,16 | 918,13 | 918,13 | 918,13 | 918,13 |
| 3 | Стрептоцид | кг | 3 | 2167,00 | | 2222,00 | | | | 2057,00 | 2148,67 | 68,60 | 3,19 | 6446,00 | 2148,67 | 2148,66 | 6 445,98 |
| 4 | Цитраль, р-р спирт. 1% | л | 1,4 | 1617,00 | | 1663,20 | | | | 1540,00 | 1606,73 | 50,82 | 3,16 | 2249,43 | 1606,73 | 1606,73 | 2 249,42 |
| 5 | Колларгол | кг | 1 | 99907,50 | | 102762,00 | | | | 95150,00 | 99273,17 | 3139,79 | 3,16 | 99273,17 | 99273,17 | 99273,16 | 99 273,16 |
| 6 | Калия йодид | кг | 12 | 6930,00 | | 7128,00 | | | | 6600,00 | 6886,00 | 217,79 | 3,16 | 82632,00 | 6886,00 | 6886,00 | 82 632,00 |
| 7 | Глюкоза | кг | 100 | 173,25 | | 178,20 | | | | 165,00 | 172,15 | 5,44 | 3,16 | 17215,00 | 172,15 | 172,15 | 17 215,00 |
| 8 | Тальк | кг | 6 | 115,50 | | 118,80 | | | | 110,00 | 114,77 | 3,63 | 3,16 | 688,60 | 114,77 | 114,76 | 688,56 |
| 9 | Аммиак 10%, 10л | кг | 6 | 947,10 | | 973,50 | | | | 902,00 | 940,87 | 29,52 | 3,14 | 5645,20 | 940,87 | 940,86 | 5 645,16 |
|  | **Итоговые суммы с учётом количества единиц товаров:** | | | **216456,90** | | **222616,68** | | | | **206129,00** |  |  |  |  |  |  | 215 067,41 |
| (216 456,90+222 616,68+206 129,00)= 215 067,53 р. |  | | | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **В результате проведенного расчета Н(М)Ц договора составляет:** | | | | | | | | | | | | **215 067,41** | | **рублей** |  |  |  |
| **Коэффициент вариации цены не превышает 33 %, т.о совокупность цен считается однородной** | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| \* При определении Н(М)ЦК договора Заказчиком применяется Приказ Минэкономразвития России от 02.10.2013 N 567 "Об утверждении Методических рекомендаций по применению методов определения начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем)" (Метод сопоставимых рыночных цен (анализ рынка)) | | | | | | | | | | | | | | | | | |

### VIII. ПРОЕКТ ДОГОВОРА

**ПРОЕКТ ДОГОВОРА ПОСТАВКИ №\_\_\_\_\_\_\_**

г. Уфа от «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2020 г.

Муниципальное унитарное предприятие «Центральная районная аптека №350» городского округа город Уфа Республики Башкортостан (МУП «ЦРА №350» г. Уфа), именуемое в дальнейшем ЗАКАЗЧИК, в лице директора Гузалии Мунировны Алеевой, действующего на основании Устава, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем ПОСТАВЩИК, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, на основании протокола от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_ 2020 г. № \_\_\_\_ заключили настоящий договор о нижеследующем:

**1. Предмет договора**

1.1. Заказчик поручает, а Поставщик обязуется поставить фармацевтические субстанции, (далее – товар) согласно спецификации (Приложение № 1 к настоящему договору), являющийся неотъемлемой частью настоящего договора.

**2. Права и обязанности сторон**

2.1. Поставщик обязуется:

- передать товар и относящиеся к нему документы Покупателю на условиях, установленных настоящим договором;

- передать товар в количестве и качестве, соответствующим требованиям договора, в таре и упаковке, исключающих возможность его порчи (уничтожения) при перевозке;

- передать товар свободным от любых прав и притязаний третьих лиц, о которых в момент заключения договора Продавец знал или не мог не знать.

2.2. Заказчик обязуется:

- осмотреть и принять товар в 3-дневный срок; при обнаружении несоответствия товара требованиям настоящего договора Покупатель в указанный срок направляет Продавцу извещение (рекламацию), содержащее данные о характере обнаруженного несоответствия;

- уплатить за товар его цену согласно спецификации (Приложение № 1 к настоящему договору).

2.2. Заказчик вправе:

2.2.1. отказаться от приемки товара в случае, если поставка товара осуществляется с нарушениями условий настоящего договора.

2.2.2.потребовать документальное подтверждение назначения лица, ответственного за исполнение условий настоящего договора со стороны Поставщика. Такое подтверждение может быть направлено Заказчику посредством электронной, факсимильной связи либо иным способом.

**3. Сумма договора, порядок оплаты и срок поставки.**

3.1. Сумма договора составляет **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** руб., в т.ч. НДС (если предусмотрен).

3.2. Оплата поставленного товара по настоящему Договору Заказчиком производится по безналичному расчету в течение 60 календарных дней, а в случае заключения договора с субъектом малого и среднего предпринимательства срок оплаты составляет 15 рабочих дней с даты поставки каждой партии товара.

3.3. Поставки осуществляются в период с момента заключения Договора по 31.08.2020г. ежемесячно, равными партиями, один раз в месяц по предварительной заявке Заказчика в течение 5 рабочих дней, с момента получения заявки. Возможна досрочная поставка.

3.4. Место поставки: г. Уфа, ул. Ст. Злобина, д. 38, аптека №350

3.5. В цену договора включены расходы на стоимость товара, транспортные расходы по доставке Товара Заказчику, расходы по упаковке товара, расходы по отгрузке (разгрузке) товара, налоги, сборы и другие обязательные платежи Поставщика, установленные действующим законодательством Российской Федерации.

3.6. Общее количество поставляемого товара, предусмотренное договором, по согласованию Сторон может быть увеличено, но не более чем на 10 (десять) процентов, или уменьшено не более чем на 30 (Тридцать) процентов. При этом по соглашению Сторон допускается изменение цены договора пропорционально дополнительному количеству товара, исходя из установленной в договоре цены единицы товара, но не более чем на 10 (десять) процентов цены договора. При уменьшении предусмотренного настоящим договором количества товара, Стороны договора обязаны уменьшить цену договора, исходя из цены единицы товара. Цена единицы дополнительно поставляемого товара или цена единицы товара при уменьшении предусмотренного договором количества поставляемого товара должна определяться как частное от деления первоначальной цены договора на предусмотренное в договоре количество такого товара.

3.7. Цена за единицу товара указанная в Приложении №1 является твердой на весь период действия договора и пересмотру не подлежит.

3.8. В случае изменения у Поставщика банковских реквизитов, он обязан в однодневный срок в письменной форме сообщить об этом Заказчику, с указанием новых реквизитов расчетного счета. В противном случае все риски, связанные с перечислением Заказчиком денежных средств на указанный в настоящем договоре счет Поставщика, несет Поставщик.

**4. Обеспечение исполнения договора**

4.1.Настоящий договор заключен после предоставления обеспечения исполнения договора в сумме 21 506,74 (Двадцать одна тысяча пятьсот шесть рублей 74 копейки).

4.2. Обеспечение исполнения настоящего договора возвращается Поставщику в течение 30 дней с момента надлежащего исполнения Поставщиком всех обязательств по настоящему договору.

4.3. В ходе исполнения договора Поставщик вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения договора, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных договором, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения договора. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения договора.

4.4. Возврат ранее представленного обеспечения осуществляется в течение 14 календарных дней с момента предоставления обеспечения предусмотренного п. 4.3 настоящего договора.

4.5.В случае расторжения договора в одностороннем порядке вследствие ненадлежащего исполнения договора Поставщиком, возврат обеспечения исполнения договора не осуществляется.

4.6. В случае неисполнения или ненадлежащего исполнения условий договора суммы неустоек и понесенных Заказчиком убытков могут быть удержаны из средств обеспечения исполнения договора.

4.7. В случае расторжения договора в одностороннем порядке вследствие ненадлежащего исполнения договора Поставщиком, возврат обеспечения исполнения договора не осуществляется.

4.8. При предоставлении Поставщиком в качестве обеспечения исполнения договора банковской гарантии, выданной банками, соответствующими требованиям, установленным Правительством Российской Федерации, банковская гарантия должна быть безотзывной и должна содержать:

1) сумму банковской гарантии, подлежащую уплате гарантом Заказчику в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения принципалом обязательств по договору, в том числе обязательств принципала по уплате пени, штрафов, предусмотренных договором, а также по возмещению Заказчику убытков, возникших вследствие такого неисполнения или ненадлежащего исполнения принципалом своих обязательств по договору.

2) описание обязательств принципала, надлежащее исполнение которых обеспечивается банковской гарантией;

3) обязанность гаранта уплатить Заказчику неустойку в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате, за каждый день просрочки;

4) условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по банковской гарантии является фактическое поступление денежных сумм на счёт, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими Заказчику;

5) срок действия банковской гарантии, который должен превышать срок действия договора не менее чем на 1 (один) месяц;

6) отлагательное условие, предусматривающее заключение договора предоставления банковской гарантии по обязательствам принципала, возникшим из договора при его заключении, в случае предоставления банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения договора;

7) условие о том, что для истребования суммы обеспечения Заказчик направляет в банк только требование по банковской гарантии, расчет суммы, включаемой в требование по банковской гарантии, и документ, подтверждающий полномочия лица, подписавшего требование по банковской гарантии (доверенность) (в случае, если требование по банковской гарантии подписано лицом, не указанным в Едином государственном реестре юридических лиц в качестве лица, имеющего право без доверенности действовать от имени бенефициара);

8) условие о том, что платеж по банковской гарантии должен быть осуществлен в срок не более чем в течение 5 (пяти) рабочих дней после обращения Заказчика.

**5. Поставка товара.**

5.1. Датой поставки товара считается дата поступления товара на склад Заказчика.

5.2. Право собственности на товар и все риски, связанные с этим, переходят к Заказчику в момент подписания уполномоченными представителями обеих сторон приемо-сдаточных документов.

5.3. Поставщик предоставляет вместе с товаром следующую документацию:

1. оригинал товарной накладной (с указанием фирмы производителя);
2. счет-фактура;
3. по факту поставки – документы качества на товар, указанный в спецификации к настоящему договору (Приложение № 1).

5.4. Приемка товара осуществляется в соответствии с Инструкциями Госарбитража №П-6 от 15.06.65 г. (по количеству), П-7 от 25.04.66 г. (по качеству).

5.5. Заказчик имеет право отказаться от приемки товара со сроком годности менее 80% от общего срока годности, установленного производителем для данного вида товара. Поставка товара с остаточным сроком годности менее 80% может быть осуществлена только по согласованию сторон.

5.6. Поставщик гарантирует, что товар, который он обязуется поставить по настоящему договору, имеет свободное обращение в России и Заказчик свободен от уплаты каких- либо таможенных и иных сборов за настоящий товар.

5.7. Поставщик несет ответственность в соответствии с действующим законодательством за правильность формирования цен на лекарственные препараты, поставляемые по настоящему договору.

**6. Качество поставляемого товара.**

6.1. Качество поставляемого по настоящему договору товара должно соответствовать установленным стандартам, что подтверждается соответствующими документами: сертификатами соответствия, регистрационными удостоверениями, санитарно-эпидемиологическими заключениями, паспортами качества.

6.2. Поставщик гарантирует, что при хранении и транспортировке товара, требующего соблюдения особых температурных режимов хранения и транспортировки, соблюдается необходимый температурный режим. При обнаружении фактов нарушения температурного режима, целостности упаковки, отсутствия сопровождающих документов, Заказчик обязан отказаться от приема данной партии товара.

**7.Упаковка и маркировка поставляемого товара.**

7.1. Поставщик должен обеспечить упаковку завода-изготовителя, которая обеспечила бы сохранность товара при перевозке с учетом возможных перегрузок, складирования, продолжительности и способов транспортировки, принадлежащем и обычном способе обращения с грузом, а также предохранять товар от атмосферных воздействий. Поставщик несет полную ответственность за порчу или повреждение товара.

7.2. Поставщик обязан возместить все возможные расходы, понесенные Заказчиком вследствие неполноценной или неправильной маркировки груза.

**8. Ответственность сторон**

8.1. В случае нарушения срока оплаты, установленного настоящим Договором, Поставщик вправе потребовать уплаты Заказчиком пени в размере одной трехсотой ключевой ставки рефинансирования ЦБ РФ, за каждый день просрочки платежа от общей суммы задолженности.

8.2. В случае нарушения срока реализации Товара, установленного настоящим Договором, Поставщик уплачивает Покупателю пени в размере одной трехсотой ключевой ставки рефинансирования ЦБ РФ, за каждый день просрочки реализации. Поставщик освобождается от уплаты неустойки, если докажет, что просрочка исполнения обязательства произошла вследствие непреодолимой силы или по вине Заказчика.

8.3. Уплата неустойки не освобождает стороны от обязанности исполнить свои обязательства, вытекающие из настоящего договора.

8.4. Стороны несут ответственность за выполнение принятых на себя обязательств в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

8.5. Споры и разногласия, которые могут возникнуть при исполнении настоящего договора, будут по возможности разрешаться путем переговоров между сторонами.

8.6. В случае невозможности разрешения споров путем переговоров стороны вправе передать их на рассмотрение в Арбитражный суд Республики Башкортостан

**9. Гарантия в предъявлении претензий.**

9.1. Прием товара по качеству производится Заказчиком в присутствии представителя Поставщика на территории склада Заказчика.

9.2. Заказчик обязан известить о выявленном факте недопоставки или дефекте товара в течении 10 (десяти) дней с даты поставки товара. Доставка или замена дефектного товара должна быть произведена не позднее 10 дней с даты обнаружения недопоставки или дефектов.

Претензии Поставщику по поставляемому товару могут быть предъявлены:

* по количеству – в течение 30 дней с даты поставки.
* по качеству - в течение срока использования товара Заказчиком.

Допоставка или замена товара по претензии Заказчика производится на склад Заказчика за счет Поставщика, включая оплату всех расходов, связанных с этим.

9.3. Поставщик обязан рассмотреть претензию и дать ответ в течение трех дней, включая дату получения. Если по истечению данного срока от Поставщика не последует ответ на претензию, претензия считается принятой Поставщиком.

**10. Антикоррупционная оговорка**

10.1. При исполнении своих обязательств по настоящему Договору, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не выплачивают, не предлагают выплатить и не разрешают выплату каких-либо денежных средств или ценностей, прямо или косвенно, любым лицам, для оказания влияния на действия или решения этих лиц с целью получить какие-либо неправомерные преимущества или иные неправомерные цели.

10.2. При исполнении своих обязательств по настоящему Договору, Стороны, их аффилированные лица, работники или посредники не осуществляют действия, квалифицируемые применимым для целей настоящего Договора законодательством, как дача / получение взятки, коммерческий подкуп, а также действия, нарушающие требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем.

10.3. В случае возникновения у Стороны подозрений, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящего пункта, соответствующая Сторона обязуется уведомить другую Сторону в письменной форме. После письменного уведомления, соответствующая Сторона имеет право приостановить исполнение обязательств по настоящему Договору до получения подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет. Это подтверждение должно быть направлено в течение десяти рабочих дней с даты направления письменного уведомления.

10.4. В письменном уведомлении Сторона обязана сослаться на факты или предоставить материалы, достоверно подтверждающие или дающие основание предполагать, что произошло или может произойти нарушение каких-либо положений настоящего пункта контрагентом, его аффилированными лицами, работниками или посредниками выражающееся в действиях, квалифицируемых применимым законодательством, как дача или получение взятки, коммерческий подкуп, а также действиях, нарушающих требования применимого законодательства и международных актов о противодействии легализации доходов, полученных преступным путем.

10.5. В случае нарушения одной Стороной обязательств воздерживаться от запрещенных в пункте 1 настоящего Договора действий и/или неполучения другой Стороной в установленный настоящим договором срок подтверждения, что нарушения не произошло или не произойдет, другая Сторона имеет право расторгнуть договор в одностороннем порядке полностью или в части, направив письменное уведомление о расторжении. Сторона, по чьей инициативе был расторгнут настоящий Договор в соответствии с положениями настоящего пункта, вправе требовать возмещения реального ущерба, возникшего в результате такого расторжения.

**11. Срок действия, изменение и расторжение договора, порядок разрешения споров**

11.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания и действует до полного до 31.08.2020 г., а в части расчетов – до полного исполнения Сторонами своих обязательств.

11.2. Настоящий договор подписан в двух экземплярах по одному экземпляру для каждой стороны.

11.3. Любые изменения и дополнения к настоящему Договору оформляются дополнительными соглашениями сторон в письменной форме.

11.4. Заказчик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации.

11.5. Досрочное расторжение договора возможно на основании письменного соглашения сторон и в других случаях, предусмотренных ГК РФ.

**12. Реквизиты и подписи сторон.**

|  |  |
| --- | --- |
| **Заказчик:**  МУП «ЦРА №350» г.Уфа  450001, г.Уфа, пр.Октября, 6  Тел.: 8 (347) 223-85-17  Эл. Адрес: cra350@mail.ru  ИНН 0278045318  КПП 027801001  ОГРН 1030204592131  ОКПО 12710244  Р/с: 40702810229300001122  Филиал "Нижегородский" АО "АЛЬФА-БАНК"  К/с: 30101810200000000824  БИК 042202824 | **Поставщик:** |
| Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/Г.М. Алеева/  М.П. | Директор \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  М.П. |

Приложение № 1

к договору

№ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_ г.

**СПЕЦИФИКАЦИЯ**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № №п/п | Наименование товара | ЕЕд. изм. | ККол-во | ЦЦена, руб. в т.ч. НДС | ССумма руб. в т.ч. НДС |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик: МУП «ЦРА №350» г. Уфа  Директор: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / Г.М. Алеева/  М.П. | Поставщик:  Директор: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  М.П. |

1. Наименование страны происхождения товара должно быть указано участником по каждой позиции товара. Допускается указание, что содержащееся в предложении участника закупки наименование страны происхождения поставляемого товара относится ко всем товарам, предлагаемым участником, но только в случае, если такая страна заявлена как единственная (не допускается, к примеру, указание, что страной происхождения товара является Россия, Китай, Индия, в результате чего будет непонятно в отношении какой позиции указана страна), либо прописывается перечень позиций товаров, в отношении которых указана та или иная страна (к примеру, страной происхождения товара по позициям 1-3, 5 таблицы является Китай и т.п.).

   Отсутствие указания (декларирования) страны происхождения предлагаемого участником товара не является основанием для отклонения заявки на участие в закупке и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров. Ответственность за достоверность сведений о стране происхождения товара, указанной в предложении участника, несет участник закупки, представивший такое предложение. [↑](#footnote-ref-1)
2. Заявка оформляется на фирменном бланке Участника закупки (при его наличии). [↑](#footnote-ref-2)
3. Данные указываются на основании учредительных документов, свидетельства о регистрации, свидетельства о внесении записи в ЕГРЮЛ. [↑](#footnote-ref-3)
4. Оформляется на фирменном бланке Участника закупки (при его наличии). [↑](#footnote-ref-4)